
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 5年度第６回くれよん組ワーキング会議では、令和 5年度の振り返りと

来年度の活動について話し合いをしました。 

  

 

１．令和 5年度の振り返りについて  

 令和 5 年度に行った、コミュニケーションエコバッグの作成と親なきあと座

談会含む障がい者フォーラムの 2 つの取り組みについての感想を言い合いまし

た。エコバッグについては、大阪樟蔭女子大学さんと連携し良いものができた

ため来年度も色々なイベント等で活用する予定です。親なきあと座談会につい

ても、人生で感じたことや苦労したことを本人の言葉で聞けて大変素晴らしい

発表でした。 

 

2．来年度の活動について  

 事務局から来年度にワーキング会議で議論したい内容について 2 点報告しま

した。1 点目は、来年度に予定している八尾市障がい者基本計画の中間見直し

にあたっての意見交換です。2 点目は、各種障がい種別の特徴や困りごと、こ

んな配慮をしてほしい、こんなコミュニケーション手段が有効だといった内容

を記載した冊子の作成です。その他、来年度も障がい者フォーラムは実施した

いと考えているため、内容等についてメンバーさんにご意見をいただき進めて

いきたい旨をお伝えしました。 

 

３．まとめ  

 今回は令和 5 年度最後のワーキング会議であったため、今年度の振り返りと

来年度の活動について話し合いをしました。 

 

第 6回 くれよん組の報告 

【日 時】令和 6年 3月 9日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）令和 5年度の振り返りについて 

     （２）来年度の活動について 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー9名、アドバイザー1名、他 職員 


